




（山口委員）　我々の委員会はガバナー
が設立した特別な委員会である点を常
に念頭に置いて活動すべきだ。私は（財）
日本対がん協会の垣添会長（国立がん
センター名誉総裁）を存じているが、素
晴らしい講演をなさるので、パネリスト
候補として検討したら如何だろうか？
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